

## Nouvelles du Comité de l'éducation

Par Raheem B. Kherani, B. Sc. (pharmacie), M.D., FRCPC, MHPE

Le Comité de l'éducation a été remanié et comporte maintenant quatre sous-comités clés, permettant une meilleure représentation d'un des principaux piliers de la SCR, l'éducation (aux côtés des soins et de la recherche). Il s'agit des sous-comités du développement professionnel continu (DPC), de la formation médicale postdoctorale, de la formation médicale de premier cycle ainsi que du programme *Canadian Rheumatology Education and Learning* (CanREAL), qui favoriseront le travail universitaire en matière de formation en rhumatologie. Ces quatre groupes sont sous la direction de vice-présidents de sous-comité, soit les D<sup>rs</sup> Gregory Choy, Christopher Penney, Marie Clements-Baker, Michelle Jung, Lori Albert, Robert Ferrari, Mercedes Chan et Sue Humphrey-Murto, qui se sont tous engagés envers ce changement structural en vue de répondre aux besoins de notre association. Bien sûr, tout cela a été rendu possible grâce à notre excellent personnel de la SCR.

Le soutien du Comité de l'assemblée scientifique annuelle et la collaboration avec ce dernier demeurent une priorité en vue de favoriser une formation de calibre supérieur évaluée par les pairs pour nos membres. L'autoagrément de cette importante activité destinée aux membres nous permet de maintenir une norme élevée et nous encourage dans cette constance. Outre l'accent mis sur le DPC, on note également la contribution du programme CanREAL, fort de son expertise en matière de formation médicale universitaire.

Le sous-comité de la formation de premier cycle étudie la possibilité de mettre sur pied un programme et des objectifs d'apprentissage en rhumatologie à l'échelle nationale et évalue la faisabilité d'une telle initiative. Les premières étapes consistent à collaborer à ces fins avec des membres de partout au pays.



Membres du Comité de la spécialité rhumatologie du CRMCC en compagnie du président-directeur général de la SCR, le D<sup>r</sup> Ahmad Zbib

Les membres du sous-comité de la formation postdoctorale se sont engagés à faire connaître la Compétence par conception (CPC), soit la mise en œuvre par le Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada (CRMCC) d'une formation médicale fondée sur les compétences. L'initiative sera déployée à l'échelle nationale en juillet 2019. Partout au pays, les établissements d'enseignement se préparent à informer le personnel enseignant du milieu universitaire et communautaire. Le sous-comité de la formation postdoctorale espère aussi que les membres de notre association se familiariseront avec le processus.

La date limite du 31 janvier 2019 relative au Maintien du certificat du Collège royal étant à nos portes, j'encourage les membres à relire la série « Développement professionnel continu (DPC) pour rhumatologues débordés » publiée dans les numéros de l'été 2017, de l'automne 2017 et du printemps 2018 du JSCR, afin d'y trouver des conseils en vue de satisfaire aux exigences du cycle de certification.

*Raheem B. Kherani, B. Sc. (pharmacie), M.D., FRCPC, MHPE  
Président du Comité de l'éducation de la SCR  
Professeur adjoint d'enseignement clinique,  
Université de la Colombie-Britannique  
Directeur – Rhumatologie,  
Centre de réadaptation GF Strong  
Vancouver (Colombie-Britannique)  
Rhumatologue,  
West Coast Rheumatology Associates  
Richmond (Colombie-Britannique)*



Discussions entre les membres du Comité de l'éducation de la SCR et le président-directeur général de la SCR, le D<sup>r</sup> Ahmad Zbib